
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岩田有司地区ガバナープロフィール 

 

 

 

 

      ● ライオン歴 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

所属クラブ 1R1Z 名古屋栄ライオンズクラブ 

生年 月日 1957年（昭和32年）2月14日 

現    職 ユージズ ホームキッチン 代表    

2000年 入会 

2006～07年度 幹事 

2012～13年度 会長／１Ｒ ＹＣＥ委員 

2013～14年度 １Ｒ１Ｚグローバルリーダー 

2014～15年度 １Ｒライオンズクエスト・薬物乱用防止・レオ委員 

2016～17年度 １Ｒ１Ｚ ゾーン・チェアパーソン 

2018～19年度 地区ＧＬＴコーディネーター 

2019～20年度 第２副地区ガバナー、地区ＹＣＥ・レオ委員長 

2020～21年度 第１副地区ガバナー 

ＭＪＦ献金1６回 国際会長感謝状 3回 キー賞シニアマスター 

 
 

ガバナーＬ岩田有司  公式訪問合同例会 
 

と き 2022年8月8日（月） 

合同例会 14：00 

ところ 名古屋文理大学文化フォーラム 

ホスト 一宮東ライオンズクラブ 

蟹江ライオンズクラブ 

 

 

LIONS  CLUBS  INTERNATIONAL  DISTRICT  334-A 

ＩＣＨＩＮＯＭＩＹＡ ＬＩＯＮＳ ＣＬＵＢ 

一宮ライオンズクラブ 
国際会長テーマ 「We Serve（われわれは奉仕する）」 

一宮LCスローガン   「Service For  Next 明るい未来へ ウィ・サーブ 」 

第1564回例会   2022～2023   No.3 



 

第2回理事会報告 

 
と き 2022年7月27日(水)11：00 
ところ 一宮商工会議所ビル 4階 小ホール 
出席者 

議題 

1，保健委員会報告（7/13） 

保健委員長L則竹保利より 

8 月 24 日（水）に行う献血例会について現在までの

進捗状況が報告されました。 

役割分担表やメンバー用の駐車場、参加申込書につい

て等の詳細な説明がありました。 

２，4LC会長幹事会報告（7/20） 

会長L西尾建一郎より 

➀合同事務所の 2021 年度決算、2022 年度予算につい

て承認されましたと報告がありました。 

②中部経済新聞「一宮地域夏季産業特集」に合同で広告

を掲載することが報告されました。 

③一宮びさい夏まつり（旧一宮花火大会）に合同で協賛

することが報告されました。 

3、22～23年度334-A地区環境保全・マーケティング 

委員会SDGsセミナーの報告（7/22） 

アラート・環境保全社会福祉委員長L高橋敬より 

7/22 ウィンクあいち小ホールにて行われましたセ

ミナーに当クラブからL 高橋とL 御子柴の２名で参

加して来ました。内容は「SDGsで持続可能な世界を

目指す」のテーマでライオンズクラブに取り入れるこ

とが出来るＳＤＧｓについて学んできましたとの報

告がありました。 

4、青少年教育委員会報告（7/27） 

青少年教育委員長L水野泰嘉より 

ティーボール大会（秋・春）及び一宮市オールスター

野球祭の開催日程の報告ありました。今期のティーボ

ール大会はメダルのみで参加賞は提供しない。 

また、ともいき祭りの協賛及びボウリング大会を今期

は行わない代わりに、ともいきの子ども達と陶芸体験

会（8/29）を企画、宇宙と愛育園の子ども達にはブラ

スバンド部の演奏会に招待を企画していると報告が

ありました。 

5，会員増強・会則・スペシャルティクラブ・ＦＷＴ委員

会報告（7/27） 

会員増強・会則・スペシャルティクラブ・ＦＷＴ委員

長Ｌ小川康則より 

正会員として鈴木博幸様の入会が承認されました。 

家族会員１名の退会が承認されました。 

 

 

 

 

6，アラート環境保全社会福祉委員会の報告（7/27） 

アラート・環境保全社会福祉委員長L高橋敬より 

➀今年度のメイン事業で予定している【吹奏楽日曜組】

内容についての説明と現在までの進捗状況について

の報告がありました。木曽川高校・一宮興道高校・

一宮西高校・修文学院高校を練習会場とし11/6より

月に1回から2回の合同練習を予定、一宮市内・稲

沢市内の中学校から希望者を募り（定員 150 人）4

月と6月の発表会に向けて合同練習を行っていく。

メンバーも参加できるようにフードドライブ事業も

同時開催予定。 

②今年度のサブアクティビティで予定している【こど

も食堂を通じたフードロス問題への取り組み】事業

についての内容の説明がありました。①で集まった

食品を「子ども食堂キャラバン」にて配布する。NPO

法人元気ふれあい倶楽部さんと一緒に行う。子供た

ちが興味を持って SDGs を学べるように立て看板

10 枚を作成し寄贈またイベント用テントも寄贈す

る。 

③トレトレグループ運動会についての内容の説明があ

りました。11/2（土）尾西スポーツセンターにて障害

のある子ども達の施設「トレトレ」の子ども達とク

ラブメンバーも一緒に体を動かして楽しみます。木

曽川高校ブラスバンド部の部員にも参加して頂く。

会場費及び運動会で使用する器具のレンタル代を支

援すると報告がありました。 

7， その他 

➀会費の納入について 

幹事L御子柴孝明より 

前期の会費の請求書を事務局より郵送しますと報告

がありました。 

②一宮LC公式ブログ写真掲載について 

マーケティング委員長L久保辰也より 

・ホームページの会員PASSが変更になりましたと報

告がありました。 

・ホームページやブログでの写真掲載の可否を【写真

掲載承諾書】で回答くださいと説明がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L 西尾 L 中川 L 吉江 L 野嵜 L御子柴 

L野村(政) L久保 L稲川 L石黒 L 伊藤 

L 杉山 L 山中 L髙橋(敬) L小川 L 水野 

L 則竹(正) L 岡村 L 則竹(保)   

㈲UENO ALC 
稲沢市西島新町120 

TEL（0587）35-2186 

 Ｌ 上 野 秀 寿 
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  第1563回例会報告 

 

と き 2022年7月27日(水)12：15 

ところ 一宮商工会議所ビル3階 大ホール 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7 月第 2 例会は、コロナウイルス感染が拡大して

いる為、例会中の会食を中止し、開催されました。 

ます、開会のゴング、国家「君が代」「ライオンズ

ヒムの歌」斉唱の後、当月担当委員長 L小川康則の先

導にて、「ライオンズの誓い」「クラブスローガン」を

唱和しました。 

続いて、入会式が行われ、尾西信用金庫の L岡島啓

一の交代会員として常務理事生田親雅様始め正会員

に上田大介様、鈴木博幸様また賛助会員に河田稔様、

倉知敬子様、鈴木勇人様、西野順介様の 7 名の新会

員を迎えられました。これからのご活躍を期待してお

ります。 

各委員会就任挨拶ではアラート・環境保全社会福祉

委員長 L髙橋敬、ライオンズクエスト・薬物乱用防止

委員長 L 則竹正勝、LCIF 国際関係・YCE レオ委員

長 L 岡村強史、保健委員長 L 則竹保利より挨拶を兼

ねて今年度の活動計画の内容説明もされました。また

委員会報告では、マーケティング委員長 L 久保竜也

より、今年度より一宮ライオンズクラブホームページ

にてブログをはじめまし

たので、是非ご覧くださ

いと報告がありました。 

幹事報告、アテンダン

ス報告、テールツイスタ

ー報告、「また逢う日ま

で」斉唱後、ローアは L阿

部勇の先導のもと声高ら

かに行われ、例会の終了

となりました。 

                             

 

 

 

 

 
 

第1563回例会アテンダンス報告  

 

会員数 253名   家族会員  136名 

例会出席対象会員数  117名 

出席者 55名 (メーク・アップ0名) 

    出席率 47％ 

 

 

 

 

 

第1563回例会ドネーション・ファイン 

                   合 計 236,000円 

◎ドネーション             48,000 円 

 

◎ファイン                            0 円 

ドネーション・ファイン累計  合計 236,000円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L 西尾建一郎 スポンサー(生田様・上田様・鈴

木(勇)様・西野様) 初孫誕生 

25,000 

L 御子柴孝明 

 

スポンサー(河田様・倉知様) 10,000 

L 野嵜  章 スポンサー（鈴木(博)様） 5,000 

L 伊藤裕彦 役 員 就 任 5,000 

L 坪内章浩 再び代理でテールツイ 

スターが出来た喜び 

3,000 

  

一宮市大和町北高井字千束59 
TEL（0586）68-4488 

Ｌ 衛 藤 雅 一 

 

  ㈱カラーズ 

     一宮市丹陽町外崎字久古476-1 

  TEL（0586）48-4611 

  L大 島 基 睦 
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《”Together We Can” シーハン国際会長公式訪問》 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
7 月 19 日、愛知県名古屋市の名古屋マリオットアソシアホテルで、ブライアン・E・シーハン国際

会長の 330〜337 複合地区公式訪問が行われた。シーハン国際会長とロリ夫人は、モントリオール
国際大会の終了後、ニュージーランドに続いて日本を訪問した。公式訪問には各地区から集まったリ
ーダー300 人余りが参加し、約 1 時間にわたった講演の冒頭、シーハン国際会長は「自由に笑った
り、声を上げたり、踊リ出してもかまいません。ただ一つのルールは眠らないこと」と述べた。その言
葉通り、日本のメンバーにとっては型破りなスタイルで、ユニークな動画を散りばめたプレゼンテー
ションと、力強い言葉で「皆でやればできる（Together We Can）」という自らのメッセージを伝
え、聴衆を引きつけた。 

 
以下はシーハン国際会長の講演一部です。 
「アメリカ・ミネソタ州にある私の町バードアイランドは、人口 986 人の小さな町ですが、そこに会
員数 67 人のライオンズクラブがあります。私の父はこのバードアイランド ライオンズクラブのチャ
ーター・メンバーで、私は 30 代で入会しました。とても良いクラブで、18 歳から 97 歳までの会員
がいます」 

 
「変化について話しましょう。新型コロナで世界はガラリと変わりました。我々が成長を続けるには
変化を受け入れなければなりません。自分たちが変わらずに、世の中の方が合わせてくれることはあ
りません。我々のクラブが新しいメンバーにとって魅力的なものであり続けるために、変化は不可欠
です。105 年の歴史を持つ組織にとって伝統はとても大切なものです。良い伝統は守りつつ、新たな
変化に挑戦していかなくてはなりません」 
 
「日本の 330〜337 複合地区の会員増強の状況についてお話ししましょう。過去 5 年間の平均で、
1 年間に 3805 人の会員純減となっています。昨年度は 11 クラブが結成され、61 クラブが解散し
ました。解散しそうなクラブを把握し、蘇らせる方法を考えなくてはなりません。また、日本では 5
年間の平均で 1 年間に 1 万 2341 人が退会しています。このうち 5 人に 1 人に退会を思いとどまら
せることが出来たら、それだけで会員の純減を 1336 人に抑えることが出来ます。会員増強の初めの
一歩としてそこから始めてください」 
 
「これまでと同じことを続けていては、会員は減り続けます。昨年度までグローバル・アクション・チ
ーム（GAT）のパイロットとして行なったグローバル・メンバーシップ・アプローチ（GMA）は、会
則地域 3〜8 のパイロット地区で 21%の会員増、その他の地区はマイナス 27％の会員減という結果
になりました。今年度から全世界で導入するこの新しいプロセスによって、10%の会員増を果たすこ
とが出来るでしょう」 
 
他にも、国際協会を強化するために掲げた四つのグローバル優先項目や、リーダーに必要な資質につ
いて力説。そして、活力ある前向きな態度と行動何より楽しむことの大切さを強調して講演を終えた。 

 

 


